

SALLE COCTEAU MERCREDI | Forum avec l'équipe du Point information jeunesse de Valence Romans Agglo

Comment trouver un job d'été

Mercredi après-midi, salle Cocteau, se déroulait le premier des cinq forums d'aide à la recherche d'emploi, organisé par l'équipe du Point information jeunesse de l'Agglo.

De nombreuses offres de jobs saisonniers étaient affichées, mais aussi pléthore d'informations sur les droits, statuts des salariés, comprendre un bulletin de paie, les risques du travail au noir, les services à la mobilité. Les jeunes pouvaient également réaliser sur place leur CV et préparer un entretien d'embauche. « L'information a circulé sur les réseaux sociaux, par affichage dans les établissements scolaires, auprès des fédérations de parents d'élèves, et relayée auprès des jeunes par les trois animatrices du Point information jeunesse de l'Agglo », présentait la responsable Anne Courtier.

Une première réussie

La Mission locale était associée à cette opération avec deux jeunes filles gérant l'accueil, mais aussi l'association Romans international, pour



Entretiens individuels, ateliers de groupe, du CV à l'entretien, les animatrices ont préparé les jeunes pour un futur job d'été.

présenter le fonctionnement du Service volontaire européen.

Pas de cohue, mais tout au long de l'après-midi, des jeunes du territoire intéressés par ces services gratuits n'ont pas manqué ce rendez-vous. Certains venus seuls, d'autres accompagnés d'un parent, repartis avec CV en poche et préparés à l'entretien, ils ne leur reste plus qu'à décrocher leur job d'été, début de

l'émancipation.

Les atouts du service volontaire européen

« Certes, c'est du bénévolat mais on voit du pays et on est investi dans une mission », témoignait Grégory Payen.

A 22 ans, le Montilien est parti deux semaines au Maroc à Taroudant pour un projet autour de l'environnement et rénovation d'une école. En-

M.P.

chaînant par 11 mois à Erevan en Arménie, avec la mise en place de projets internationaux dans un centre interculturel. Ceci grâce à Romans international.

Sarah Bierling de confier : « Ces quatre dernières années, nous avons eu une forte demande. En moyenne, 70 jeunes partent à l'étranger et nous en accueillons une vingtaine ». Grégory est venu partager son expérience, rassurer

et donner envie de partir. « C'est une belle expérience de vie, on a tous des profils différents et on ne part pas tous pour les mêmes raisons ». De retour en France, Grégory a trouvé un travail qui n'est pas en lien avec la culture mais il économise pour réaliser son projet : partir un an faire le tour du monde ! Si l'aventure vous tente et que vous avez entre 17 et 30 ans, contactez Romans international au 04 75 72 58 65.

L'INFO EN +

OÙ SE DÉROULERONT LES PROCHAINS FORUMS ?

Quatre autres forums sont prévus de 14 à 17 heures.

☐ Jeudi 12 avril à la médiathèque universitaire de Valence ;

☐ Vendredi 13 avril à la médiathèque de Portes-lès-Valence ;

☐ Mercredi 25 avril à la médiathèque la Passerelle de Bourg-lès-Valence ;

☐ Mercredi 16 mai à la médiathèque de Beaumont-lès-Valence.



Le jeune montilien Grégory Payen était venu témoigner de son service volontaire européen, réalisé grâce à Romans international.